

# M I U 通 信

夏本番となり猛暑が続いていますが、涼しい室内でオリンピック・パラリンピックを観戦しています。大雨や台風も多い季節です。皆様どうかお気をつけてお過ごしください。

## Macで集中したいとき気が散る通知を簡単に一時的にオフにする方法

Macの「おやすみモード」はOS X 10.10 Yosemiteで追加された、指定した時刻の間だけ、画面右上に表示されるバナー通知や着信音をオフにすることができる機能ですが、macOS Montereyでは「集中モード」という、おやすみモードを発展させた機能が搭載されました。例えば、特定の相手からの着信だけを通知したり、特定のアプリからの通知のみを許可したりなど、柔軟な設定が可能です。また、特定のアプリを使用し始めたときに自動的にオンにしたり、特定の場所に来たら自動的にオンにする等、モードを切り替える条件も柔軟に設定できます。つまり「このソフトを使っている時は一切誰にも邪魔させない!」と言う事が可能です。私は

Adbellustratorに設定しています!(イラストをトレースしている時だけは手を止めたくありません)

またiPhoneやiPad、Apple Watchなど、他のApple製品と状態を同期させることが可能でMacで集中モードをオン中は同じApple IDを使っているすべてのデバイスで集中モードがオンになります。

集中したいので通知はオフにしたい場合、Mac右上のメニューバーから[コントロールセンター] → [おやすみモード] または [集中モード] → その下に表示される [1時間] あるいは [今日の夜まで] をクリックしてください。



## フォルダのアイコンを変えることができます!

Macのデスクトップにある、青いフォルダのアイコンを変更できることはご存知でしょうか。

変更することで、無数にあるフォルダの中から使用したいフォルダをすぐに見つけることができるようになります。

1 アイコンにしたいピクチャをプレビューで開きます。

2 メニューバーの「編集」から「コピー」を選択します。



3 アイコンを変更したいデスクトップの「フォルダ」を選択します。	
4 メニューバーの「ファイル」から「情報を見る」を選択します。	
5 出てきたウィンドウの上部の小さな青いアイコンをクリックします。	
6 メニューバーの「編集」から「ペースト」を選択します。	
7 ウィンドウの上にある小さな青いアイコンがアイコンにしたいピクチャに置き換わります。	
8 指定したデスクトップの青いフォルダが指定したアイコンに変わります。	

## 診療報酬改正

新型コロナウイルス関連の検査について、摘要欄への記載事項について

- ・検査が必要と判断した医学的根拠のコメントは、初回検査時は不要とされた。  
初回の検査の結果が陰性であったものの、COVID-19以外の診断がつかない場合であって、さらに同一の検査を1回算定した場合のみ、医学的根拠が必要となります。

Q 月初めに「SARS-CoV-2抗原定性」を行い陰性でした。月末に再度COVID-19の疑いで来院したので、再度「SARS-CoV-2抗原定性」検査を行いました。一連ではない治療機関において同一の検査をさらに1回算定した場合、レセプトの摘要欄に医学的根拠の記載は必要でしょうか。

A 不要です。一連の治療機関においてさらに1回算定する場合のみ医学的根拠が必要となります。

**\*ホームページを一新し、ロゴが変わりました。ぜひチェックしてみてください。**